



応援をおねがいします！

認知症になっても安心して暮らせる地域づくりを目指して、タスキをリレーして日本を縦断するイベント『RUN伴』が今年も開催されます。RAN伴は、認知症の啓発や、認知症の人や家族・支援者・地域がつながるきっかけづくりとして開催される全国的なイベントです。伊勢のまちを、ランナーが駆け抜けます。皆さんで応援・声援をお願いします！！

○1日目 10月19日(土)

阿児アリーナ発～伊勢市役所着(16時20分ごろ)

○2日目 10月24日(木)

県伊勢庁舎発(8時45分ごろ)～三重県庁着(16時30分ごろ)



ハイタッチ！！



『世界アルツハイマーデー』

毎年9月21日を「世界アルツハイマーデー」として、全国各地で認知症への理解を呼びかけています。

『認知症の人と家族の会せつどい』は、9月19日にスーパーマーケットバローミタス伊勢店前にて、認知症の啓発チラシを配布します。



デイサービス



マリアこども園での異世代交流に取り組みました。昨年は、台風のため急きょ中止になり二年ぶりの子どもたちとの再会となりました。子どもたちの歌ごえを聞き、たくさんの元気をいただきました。プレゼント交換をおこない、子どもたち一人ひとりから握手と「ありがとう」の言葉をいただき、楽しく過ごしました。

お知らせ



◇認知症カフェ開催の変更について◇

認知症カフェゆず → 認知症カフェさくら

・場所【変更前】常磐 2-13-4

【変更後】宮町 1-8-19

・日時 令和元年11月23日(土) 13時30分より



藍ちゃんの家のホームホスピスいせ あこやへお出かけしました。普段とは違う部屋で大きなお皿にカフェ風に盛り付けたお昼ご飯を食べました♪いつもと違うシチュエーションにそわそわ・ワクワク☆素敵なお出かけになりました！



ハロウィンに向けて、折り鶴ならぬ折りコウモリたちをたくさん繋げて大きなコウモリのタペストリーの出来上がり！目と口をくり抜いたカボチャに帽子を被せればジャック・オー・ランタン☆いまからハロウィンが待ち遠しいです☆

夏休みの最後のお楽しみ映画週間では「崖の上のポニョ」などを大きなスクリーンで映画館さながら観ました。おともにはポップコーン！大満足でした♪
また、昼食前にはダンスをして体を動かし、さらさら星や懐かしい「マルマルモリモリ」、「パプリカ」をみんなでワイワイ踊りました。

フレンズ

みやざきカフェにきてくたさっている方より「使わなくなった布は、細長く切って新聞などの資源ごみを縛るときに便利よ…」と藍ちゃんの家にとくさんいただきました。学童の子どもたちは、その細長い布に、自由に模様を描いたり、ピーマン・オクラ・ゴーヤの断面に絵の具を付けて野菜判子にして、ポンポンと押す子もいました。玄関が色とりどりの布で明るくなりました。



認定NPO法人ときわ会
藍ちゃんの家新聞 第二三〇号

学童部